
 

 

 

Unser Förderverein hat einen neuen Vorstand: 

Die Mitgliederversammlung wählte am 20. Februar 2023 turnusmäßig einen neuen 

Vereinsvorstand. Das Amt der Vorsitzenden hat nun Nadine Schulze übernommen, 

stellvertretender Vorsitzender ist Stefan Schulte. Unser verantwortungsvoller Kassenwart ist 

weiterhin Sven Jesch. Die Schriftführung unserer Sitzungen übernimmt freundlicherweise 

erneut Rajko Sluga. 

 

Wir möchten euch gerne einen kleinen Einblick über uns geben: 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vorsitzende  

Nadine Schulze 
 
Mein Name ist Nadine und ich 
arbeite bei der Berliner Feuerwehr. 
Meine Tochter ist in der 8. Klasse 
des HCGs und wir wohnen im 
Parkviertel Kladow. Auf die Arbeit 
im Förderverein freue ich mich, 
denn ich finde es wichtig, diesen 
Verein aktiv zu unterstützen. Er 
ermöglicht uns, Anschaffungen für 
unsere Schulgemeinschaft zu 
tätigen, die die Schule nicht leisten 
kann und Veranstaltungen 
auszustatten, an denen die Kids und 
die Eltern Freude haben. So bleiben 
für später schöne Erinnerungen an 
die Schulzeit. Vielen Dank für das 
entgegengebrachte Interesse. 

Stellvertretender Vorsitzender  

Stefan Schulte 
 
Mein Name ist Stefan Schulte und 
meine Tochter besucht die 8. Klasse 
am Hans-Carossa-Gymnasium.mm      
Ich bin Lehrer an einer Spandauer 
Grundschule und weiß daher, wie 
wichtig ein funktionierender und 
aktiver Förderverein ist.   
Aus diesem Grund möchte ich mich 
zum Wohle unserer Kinder 
engagieren und meine berufliche 
Erfahrung als Kulturmanager und 
Lehrer im Förderverein einbringen. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

      Schatzmeister  

     Sven Jesch 
 

Ich bin von Beruf Accounting 
Manager und Vater eines Sohnes in 
der 8. Klassenstufe.   
Ich möchte gerne meine 
beruflichen Kenntnisse zum Wohle 
des Fördervereins und der Schüler: 
innen des Hans-Carossa- 
Gymnasiums einbringen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

      Mitglied des erweiterten Vorstands und Kassenprüferin  

     Xandra Klein 
 

Ich bin seit September 2016 am Hans-Carossa-Gymnasium als aktives Elternteil unterwegs. 
Mir war es immer wichtig, das Schulleben meiner Kinder nicht nur zu beobachten, sondern 
auch aktiv mitzugestalten. Die letzten Jahre am HCG habe ich mich als Elternvertreterin, 
Mitglied im GEV-Vorstand und im Förderverein eingebracht.   
Mir macht das Engagement an der Schule nach all den Jahren immer noch viel Freude, auch 
wenn inzwischen meine Tochter an der Uni und mein Sohn in der 10. Klasse ist.  
Neben meiner Tätigkeit als erweiterter FöV-Vorstand und Kassenprüferin kümmere ich mich 
zusätzlich um Aufgaben, wie der Gestaltung unseres FöV-Newsletters, der Pflege der FöV-
Dokumente und der FöV-Homepage. 

Schriftführer  

Rajko Sluga 
 
Ich finde Elterninitiative für ein 
reichhaltiges Schulleben essenziell - 
das Engagement im Förderverein 
ganz besonders.   
Ich freue mich daher umso mehr, 
neben meiner Mitgliedschaft im 
Förderverein auch ein aktives Amt 
bekleiden zu können. 



Nun kennen Sie unsere Gesichter. Nutzen Sie doch die Chance und lernen Sie uns und unser 

kleines Team an weiteren aktiven Mitgliedern persönlich kennen.   

Neue Gesichter sind bei uns herzlich willkommen. Wir freuen uns, auch Sie kennenzulernen! 

Helfen Sie mit, die Ziele des Vereins zum Wohle unserer HCG-Schulgemeinschaft zu fördern: 

Ihre Unterstützung kommt zu 100% unserer Schülerschaft zugute!   

 

Getreu unserem Motto:  

 

 

 


